



**ADMINISTRACIÓN LOCAL**

**AYUNTAMIENTOS**

**SORIA**

**URBANISMO**

El Ayuntamiento Pleno en sesión ordinaria del día 11 de febrero de 2016, adoptó acuerdo de denominación de calle de nueva creación, denominada hasta el momento “Ronda Suroeste”, comprendida entre la Avda. Valladolid y C/ Eduardo Saavedra, pase a denominarse “Ronda del Duero”, de Soria.

Lo que se publica para general conocimiento y los oportunos efectos, planos y documentación a consultar en el Ayuntamiento de Soria (Departamento de Seguimiento de Programas) o en la página web: [www.soria.es](http://www.soria.es)

Soria, 16 de febrero de 2016.– El Alcalde, Carlos Martínez Mínguez.

553

BOPSO-27-07032016